





2021-22 R.I.会長

シェカール・メータ 第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

> 会 長/深 井 美 副会長/山 本 淳 媏 幹 事/川 幸 正

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

WEEKLY REPORT

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

- ●例会日/金曜日〈12:30~13:30〉
- ●例会場/ホテル**日航**ノースランド帯広
- ●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F TEL 0155-25-7347

- ■点 鐘
- ■国歌斉唱
- **■ロータリーソング**(四つのテスト)
- ■ゲスト紹介

RI第2500地区 第6分区ガバナー補佐 合田 倫佳 ガバナー補佐セクレタリー 大輔 様 工藤

■会長挨拶

深井 弘美 会長

皆さんこんにちは。

本日は、合田ガバナー補佐をお迎えしての最 後の公式訪問です。この一年コロナ禍の中、公 式訪問が中止となる事もあり、ご苦労されたと

思いますが本日はよろしくお願い致します。

今日の例会ですが、会長就任の際に「ITを活用した例会 運営の研究と実施」とあげておりましたところのホームペ ージのリニューアルをさせて頂きましたので「会報広報委 員会」の齊藤委員長に説明して頂きます。今回のホームペ ージは、皆様に利便性を良くし、またクラブの情報やロー タリーの情報を発信し動きのある様にしました。改善する ところも出てくるかと思いますが、皆様のご意見も頂き良 いものにしていければと考えております。詳しいことに付 きましては後程説明が有りますのでお聞きください。

さて、6月はロータリー親睦活動月間です。皆様は本来 の意味をご存じでしたでしょうか?私は恥ずかしながら、 クラブ内の親睦を活性化する月間だと思い込んでいたので すがクラブ内の親睦活動を指すのではありませんでした。 ロータリー親睦活動(Rotary Fellowships)とは、共通の 趣味、レクリエーション、職業的関心の下にメンバーが集 まる国際的なグループで、グループごとに独自に運営され ています。メンバーは楽しみを分かち合い、世界中の人び とと親睦を深めながら、ロータリーでの経験をより深いも のにする行動です。ロータリー財団のプログラム参加者か らなり、少なくとも5カ国から25名以上のメンバー候補者 が必要で、国際ロータリー理事会の承認 が必要です。現 在は80のグループがありバイク、釣り、ゴルフ、ワイン囲碁、 文化遺産、医療関係者、起業家など多種多様です。活動に 関心のある方ならだれでも参加することが出来ますし、敷 居は高いですが新しい親睦活動グループを作ることも出来 ます。さまざまな文化圏や地域のロータリアン、ローター アクター、プログラム参加者との親睦を深められますので 興味をお持ちの方は、ロータリーのHPで詳しい内容が確 認できますのでご覧いただければと思います。

最期に規定審議会の件ですが、本年4月に開催されまし た。3年に一度行われていて、世界中のロータリー地区の 代表者がシカゴに集まり、立法案の審議と投票を行う規定 審議会は、RIの組織規程を改正する権限を有しています。 その中で変更になった点で皆さんの身近な部分をお伝えい たします。○ローターアクターは、招待されなくてもロー タリークラブとロータリー衛星クラブの例会に出席できる ことが明文化されました。○クラブが地区ガバナーに月次 出席報告を提出する義務は廃止されました。○「一つまたは 複数のロータリークラブのロータリー歴と会員の年齢の合 計85年以上であり、少なくとも20年のロータリアン歴 があり、出席規定の適用を免除されたい希望を、書面をも って、クラブ幹事に通告した場合」に 会員が出席規定の 免除を受けるためにクラブ理事会の承認を必要としないこ とが明確になりました。○会員がクラブの所在地域に住居 または事業場を有するという要件が廃止されました。他に も変更された点が有りますのでこちらもRIのHPよりご 確認ください。以上会長挨拶とさせて頂きます。

■会務報告

川端 正幸 幹事

帯広北RC夜間例会開催のご案内

日時: 令和4年6月24日(金)午後6時30分 場所:ホテル日航ノースランド帯広

第6分区ガバナー補佐 合田 倫佳 様 ■ゲスト挨拶 皆さん、こんにちは。ただいま紹介ありまし たガバナー補佐の合田でございます。本日もよ

ろしくお願いします。若干のお時間を頂戴まし てお耳をお借りします。まず、初めにこの一年

間大変お世話になりました。漆崎ガバナー、RIシェカール・ メータ会長の方針のもと、皆様にはいろいろ御尽力いただ き、無事1年間を終わることができるのではないかと思い ます。今日、細川パストガバナーが来ていますが、先週末 から水曜日までヒューストンで全世界のロータリアンが集 まって、交流を深めたところです。当地区からも10名強の 人が参加されました。自分は参加出来なかったのですが、 ズームで75 \$ 支払って参加しました。これをすると記録と し1年間本大会の様子を見ることができます。とても面白 いシステムなので是非とも皆様もご利用されるといいと思 います。来年はメルボルンで時差があまり無いので行きや すいので私も行けたらなと思います。

報告いたします。この1年間本当にありがとうございま した。皆様のおかげで1年間やり遂げることができたと思 います。まだコロナの影響がありまして、当地区でも影響 があったと思います。IMも実行することが出来ました。 本当に有難うございました。また、地区大会もやることが 出来ました。漆崎ガバナーがリアルにやりたいとの希望で 各方面の方々より意見をもらいながら、どうやって出来る のかと非常に短縮でありましたが、開催することが出来ま した。またIMでは懇親会をすることが出来ませんでした が、実行することが出来ました。IMの資料がもう届いて いると思いますが、今日同行している工藤セクレタリーで すが実行委員会の幹事をして頂きました。工藤君の力を借



DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO NORTH

りて完成させて頂きまして皆様のお手元に届いているはず です。動画の中に全部入っています。私の挨拶、特別講師 の足立パストガバナー。それから小室さんの話がでていま す。小室さんの話が理解できなかった、話が早すぎて耳に 入って来なかったとか、そうゆう方々も、もう一度是非と も見ていただきたいと思います。報告ついてはガバナーの マンスリーレターに記載しましたので目を通して頂き、 2500地区のホームページでも見ることができますので、 見て頂ければと思います。マイロータリーからも決定報告 書を見ることができます。WEBを見ると凄い方がいまし てどんな案がリサーチされたのか。RI第2650地区のパス トガバナー利根さんがまとめたものが記載されています。

深井会長が言っていたのですが、昨日各会長幹事今年度 次年度の集まりがありました。変更になった書類が送られ てきています。翌年度の7月からなので来月から適応とな りますがよく話会いながら進めていきます。気になってい るロータリーの将来の話で6年以内にかぎって特別プログ ラム行う検討にはいります。これによってロータリー制度 が大きく変わるのではないかと言われています2022年度 に委員会に上程され、2028年度に変わると言われていま

松原さんが、このクラブから来年度ガバナー補佐をやら れます、すでにガバナー補佐会を10回位やっているとか、 私のときはそんなに無かったのですが多分佐藤三幹パスト ガバナーの時もそんなに無かったとおもいますが、ズーム と遠隔の打合せツールが入手出来たからいつでも打合せが 出来るみたいです。頑張っていただきたいと思います。

上段からですが一年間大変お世話になりました。有難う ございました。

■ニコニコボックスの発表 淳 副会長 山本

深井 弘美 会長 義久 会員 高田 長谷川道正 会員 細川 吉博 会員 火ノ川好信 会員 福田 和彦 会員 齊藤 政樹 会員

■プログラム

【新入会員卓話】 会報・広報委員会 齊藤 政樹 会員 皆さんこんにちは。

会報広報委員会の齊藤です。本日は、今年度ス タートする1年前に、深井会長からのミッショ ンで、ホームページのリニューアルということ

を受けました。スタートも遅くなってしまったこともあり、 やっと形になって来ました。まだまだ、修正や足りない原 稿を準備して制作に取り掛かって行きます。では、実際に ホームページを見ていただきたいと思います。スクリーン をご覧ください。こちらが、トップページになります。50 周年記念誌に使われている「樹響」をタイトル文字としま した。下に「半世紀前、十勝平野に蒔かれた8粒の種は、 友情の樹を育み大樹となり、現在(いま)も友情の響きを鳴 らし続けています。」と、現ホームページ上部にも記載さ れている、帯広北ロータリークラブが1959年、24名のチ

メンバーで立ち上げられたことを表す文を使用しました。 トップページのメイン写真は、伊藤まさとし会員に撮影を していただきました。このためにドローンを飛ばしていた だき撮影してもらった写真です。伊藤まさとし会員、ご協 力ありがとうございました。そして、今年度会長の深井会 長の写真とともに、テーマと挨拶文を記載します。木戸次 年度会長も是非カラーの顔写真をご準備いただきたいと思 いますので、よろしくお願いします。下にスクロールする と、まずロータリーの目的を記載しました。ここに「ロー タリーとは」というボタンを追加して、ロータリーについ ての説明ページに飛ぶようにします。下にスクロールする と、IR会長のテーマと2500地区ガバナーのテーマを記載 しました。右側には、ロータリー関連のホームページへの リンクバナーを掲載しています。ここからは、帯広北ロー タリークラブの紹介となります。終結してしまいましたが、 育樹活動をしていました、北の杜に7月ころに咲くハナキ ササゲや60周年式典の会場オブジェ、2018-19の地区大会 の様子の写真を掲載しています。奉仕活動を行った際には、 随時写真を差し替えて行きたいと思っております。6つの いずれかのボタンをクリックすると、下層ページが開きま す。まずは、会長あいさつです。テーマ、挨拶文、重点目 標を表示します。左には、過去10年間の会長テーマを掲載 します。クラブの沿革、チャーターメンバー、歴代の三役 名簿が1958-59から2021-22の深井会長年度まで記載して います。バナーの歴史、現在のばんえい競馬をモチーフに したデザインも表示します。50年記念の記念誌PDFです。 例会会場案内と事務局案内。例会予定と会報のPDFデータ。 組織図と現在の会員名簿を記載しています。一番下に奉仕 活動や取り組みを表示します。十勝ロータリー奨学会につ いても紹介。ボタンをクリックで奨学会のホームページへ 飛ぶようにしています。会員それぞれのパスワードを入力 して見られる会員専用ページを作ります。詳しい会員情報 や、オンライン例会のアドレスやパスワードの表示など、 使用する項目を検討して行きたいと思います。大まかにで すが、帯広北ロータリークラブホームページリニューアル についてのご紹介になります。皆様からのご意見も取り入 れて行きたいと思いますので、ぜひ何か気になる点があり ましたら、お声掛けください。よろしくお願いします。 それから、広報会報委員会のもう一つの仕事が、皆さんの MY ROTARYへの登録推進もあります。MY ROTARYで 調べて見たんですが、現在帯広北ロータリークラブ会員数 63名に対して、MY ROTARYに登録している会員数が19 名でした。ちょっと寂しい数字でした。是非、入会年数の 浅い会員の皆様、MY ROTARYに登録して、ロータリーの ことを理解して、たくさんの情報を取って、活動して行き ましょう。一年間会報広報委員会として活動させていただ きました。委員の皆さんもお疲れ様でした。一年間ありが とうございました。

ャーターメンバー、8名の帯広ロータリークラブから移籍

■次週のプログラム予定

「会員卓話又はゲスト卓話」

■閉会宣言

■点鐘

案内

深井 弘美 会 長

〈月曜日〉広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉 帯広RC:ホテル日航ノースランド 〈木曜日〉 足寄RC:足寄銀河ホール21 帯広南RC:北海道ホテル

〈火曜日〉 芽室RC: めむろーどセミナー

■出席報告/上野 浩二 出席委員長

会員数	計算に 会	用いる し 数	ホー 出	ムク ⁻ 席	ラブ 数	メークアップ	欠	席	出席率

帯広東RC:ホテル日航ノースランド

清水RC:清水町中央公民館 帯広西RC:北海道ホテル

上士幌RC:川村福祉会館

音更RC:ハピオ木野